# CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 27 MARS

ORDRE DU JOUR

RAPPORT

1. Aqueduc.—Pour ratifier adjudication du contrat pour pompe à vapeur à la Cie Hawthorne Davey, de Leeds, Angleterre.

#### REGLEMENTS

- 2. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
- 3. 2me et 3me lectures d'un règlement re fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)
- 4. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements re Cie du Chemin de fer Terminal. (L.-A. Lapointe.)
- 5. Ière, 2me et 3me lectures d'un règlement re inspection du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)
- 6. 2me et 3me lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles dans le parc Mont-Royal. (Nelson.)
- 7. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 re bibliothèque publique. (Chaussé.)
- 8. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 concernant le nain. (Chaussé.)
- 9. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues. (Saint-Denis.)
- 10. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (Larivière.)
- 11. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281. (Nelson.)
- 12. Ière, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 315 (Dagenais.)
- Ière, 2me et 3me lectures d'un règlement pour défendre la circulation de voitures lourdes dans certaines rues. (Lévy.)
- 14. Ière, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 313 re moteurs électriques. (Ames.)
- 15. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 313 re explosifs. (Robertson.)

# MOTIONS

- 16. Walsh.—Pour abroger résolution re vente de terrains dans le quartier Sainte-Anne.
- 17. Vallières.-Pour amender la règle 63.

# REGLEMENTS

- 18. Ière, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 210 et al. (Chaussé).
- 19. Ière, 2me et 3me lectures d'un règlement, à l'effet d'empêcher les gens de flâner. (Ames.)
- 20. Ière, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 50. (Vallières.)
- 21. Ière, 2me et 3me lectures d'un règlement re construction des édifices sur la rue Sainte-Catherine. (Chaussé.)

# RAPPORT

22. Spéciale .- Re sources additionnelles de revenu.

MOTIONS

23. Saint-Denis.-Pour donner instruction aux estimateurs de dresser un almanach d'adresses de la Ville.

# CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 27th OF MARCH.

### ORDER OF THE DAY.

REPORT.

220

1 Water.—To ratify contract for steam pump to Hawthorne Davey Co., Ltd., of Leeds, Eng.

### BY-LAWS.

- 2. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
- 3. 2nd and 3rd reading of a by-law re Civic Pension Fund. (Vallières.)
- 4. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws re Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
- 5. 1st, and and 3rd reading of a by-law re inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
- 6. 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate automobiles in Mount-Royal Park. (Nelson.)
- 7. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 re Public Library. (Chaussé.)
- 8. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 re bread. (Chaussé.)
- 9. 2nd and 3rd reading of a by-law re traffic in streets. (St. Denis.)
- 10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re streets. (Larivière.)
- 11. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)
- 12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 315 (Dagenais.)
- :3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit traffic c: heavy vehicles on certain streets. (Lévy.)
- 14. 1st. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 re electric motors. (Ames.)
- 15. 2nd and 3rd reading of a by-law re explosives. (Robertson)

## MOTIONS.

- 16. Walsh.—To repeal resolution re sale of land in St. Ann's ward.
- 17. Vallières.-To amend rule 63.

#### BY-LAWS.

- 18. 1°t, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 210 et al. (Chaussé.)
- 19. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress loitering. (Ames.)
- 20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Vallières.)
- 21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re construction on St. Catherine street. (Chaussé.)

### REPORT.

22. Special .- On additional sources of revenue.

MOTIONS.

23. St. Denis.—To instruct assessors to prepare a city directory.